



# Les associations de riverains en guerre contre les terrasses

**Que faut-il faire** face au développement des terrasses à Paris ? Pour tenter d'apaiser le climat entre riverains et commerçants, la mairie de Paris est en train de modifier son règlement des terrasses, vieux de vingt ans. Mais le projet qui circule est loin de satisfaire plusieurs associations, qui le jugent trop complaisant à l'égard des cafés et restaurants.

■ Le collectif Vivre Paris, qui réunit quatorze associations parisiennes, organise ce soir, à 18 h 30, une réunion publique sur le sujet au restaurant la Cantine, 12, passage Montmartre (II<sup>e</sup>).